

BRUXELLES

SOUS

LA BOTTE ALLEMANDE

par **Charles TYTGAT**

1^{er} mars 1917.

Le recul allemand s'accroît et s'étend actuellement sur une longueur d'environ 20 kilomètres et une profondeur moyenne de 5 kilomètres. Au total donc, 100 kilomètres carrés de territoire reconquis par les Anglais.

Pour le surplus, on n'est toujours pas fixé sur les intentions des Allemands. Sans doute ils affirment, et les journaux à leur solde répètent depuis trois jours, que c'est la guerre de mouvements qui va recommencer. Mais il y a généralement si loin de leurs affirmations à la réalité... Un fait semble certain et c'est qu'il se prépare quelque chose qui promet d'être formidable. Les nouvelles de la province concordent toutes pour dire que les écoles, évacuées soi-disant pour économiser les frais de chauffage, ont été transformées en lazarets. En de nombreuses localités les literies : matelas, couvertures, draps, oreillers, ont été saisies chez les particuliers.

(page 245)

Notes de Bernard GOORDEN.

Voir en date des 24 et 25 février de ce même ***Journal d'un journaliste. Bruxelles sous la botte allemande*** :

<http://www.idesetautres.be/upload/19170224%20YTGAT%20Charles%20BRUXELLES%20SOUS%20LA%20BOTTE%20ALLEMANDE%20Journal%20journaliste.pdf>

<http://www.idesetautres.be/upload/19170225%20YTGAT%20Charles%20BRUXELLES%20SOUS%20LA%20BOTTE%20ALLEMANDE%20Journal%20journaliste.pdf>